

# *Presidente del Comité Olímpico Cubano despide delegación a Río 2016*

---



La Habana, 25 jul (RHC) El presidente del Comité Olímpico Cubano (COC), José Ramón Fernández, despidió este lunes oficialmente al primer grupo de la delegación cubana que participará en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, del 5 al 21 de agosto próximo.

En el sencillo acto de despedida, celebrado en uno de los salones de la terminal 5 del aeropuerto internacional José Martí, el titular del COC, exhortó a los atletas a competir limpiamente y a luchar con convicción por la victoria: "ustedes llevan en el alma la misión de defender lo que hemos logrado", acotó.

Esperamos que ustedes cumplan con el compromiso contraído con el pueblo cubano, el de luchar por la victoria, sin olvidar nuestra historia, señaló.

En ese sentido, Fernández destacó que se trataba de luchar por el triunfo con alegría, limpiamente, con el convencimiento de que se hará el mayor esfuerzo por conseguirlo.

Se encontraban presentes en el acto de despedida, el doctor Antonio Becali, presidente del Instituto Cubano del Deporte (Inder), y Jefe de la Misión Deportiva, así como otras autoridades.

Este primer grupo a Río-2016 está integrado por atletas, federativos, entrenadores, fisioterapeutas y especialistas del Instituto Cubano de Medicina Deportiva.

Deportes como el ciclismo, remo, esgrima, gimnasia artística, voleibol, voleibol de playa, tiro, tenis de mesa y tiro con arco integran este primer grupo de la delegación antillana.

Ya se encuentran en Brasil, los representantes cubanos de lucha, boxeo y parte del atletismo, que asumen bases de entrenamiento en distintas ciudades del Gigante Suramericano.

De acuerdo a sus calendarios competitivos, en los próximos días viajarán a Río de Janeiro, los atletas del canotaje, pentatlón moderno y lo que resta del campo y pista. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/101008-presidente-del-comite-olimpico-cubano-despide-delegacion-a-rio-2016>



**Radio Habana Cuba**